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PRÉSENTATION

Élisa SEHET : Pouvez-vous nous parler de votre parcours et de votre

arrivée à la mairie d'Amfreville-les-Champs ?

Joël CORDIER : Après 43 années passées dans le domaine de

l'électronique, j’ai été élu maire d'Amfreville-les-Champs en 2014, une

commune faisant partie de la Communauté de communes de Lyons

Andelle. Mon élection a été une véritable surprise, tant pour moi que pour

mon épouse ! N'ayant jamais exercé de mandat auparavant, accéder

directement à la fonction de maire a représenté un grand défi, avec son lot

d'apprentissages et de responsabilités

Pouvez-vous nous parler de vos initiatives en matière de

communication ?

Nous diffusons environ des courriels de communication, tout en

continuant à utiliser des supports papier pour toucher l'ensemble de la

population.

Je suis particulièrement investi dans la mise en valeur de notre commune à

travers une communication efficace. Nous disposons d'un site internet où

les événements sont régulièrement mis à jour. Nous avons également

adopté l'application PanneauPocket, qui nous permet de diffuser

rapidement des informations locales et de mettre en avant les actions de la

commune. Cette solution est partagée avec 30 autres communes de notre

communauté, renforçant ainsi notre visibilité.

Quelles sont les principales actions que vous avez mises en place pour

valoriser le patrimoine de votre commune ?

Nous organiserons prochainement une journée dédiée au patrimoine,

durant laquelle des diapositives seront projetées dans l'ancienne école,

offrant ainsi un voyage visuel à travers l’histoire de la commune.

À cette occasion, l'ancien maire a pris soin de restaurer les cadastres, qui

seront également exposés. Nous aurons le plaisir d’accueillir l’avant-

dernier instituteur de la commune, qui présentera l’histoire de l'école.

Fermée depuis 1987, cette bâtisse emblématique occupe une place centrale

dans notre patrimoine local. Aujourd'hui, l'ancienne classe revit sous une

autre forme, puisqu’elle est utilisée pour des formations organisées par le

CNFPT, évitant ainsi aux participants de se rendre dans les grandes villes

voisines.

En ce qui concerne notre église, c'est l'association CEPA

(Communication, Environnement, Patrimoine d'Amfreville-les-Champs)

qui veille à sa préservation.

Les dernières actualités
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Quels sont vos projets pour l'environnement et la

biodiversité dans la commune ?

Nous avons aménagé une aire de jeux sur un espace

d'un hectare et demi, financée par la Communauté de

communes à hauteur de 40%, Amfreville 56%, et la

commune de Flipou 4%. Ce lieu attire non seulement

les habitants, mais aussi des visiteurs extérieurs,

comme des cars scolaires ou les habitants de la

commune qui s'arrêtent pour profiter des

installations.

Nous avons également installé des tables de pique-

nique devant la mairie et près de la mare, que le

Département a restaurée dans le cadre de l'opération

Mar’haies.

Nous avons planté 40 arbres fruitiers en

collaboration avec l'Association pomologique de

Normandie, après avoir consulté les habitants pour

s'assurer de leur soutien à cette initiative

environnementale.

Comment se passe votre collaboration avec votre

secrétaire ?

Je m'entends merveilleusement bien avec ma

secrétaire, qui travaille avec moi depuis sept ans.

Elle a d'abord travaillé pour la gestion de la salle des

fêtes avant que je ne la forme pour devenir secrétaire

de mairie. Elle est très impliquée et m'assiste lors des

grandes réunions.

Quel est le nombre d'habitants dans votre

commune et comment cela influence-t-il votre

travail ?

Notre commune compte actuellement 468

habitants. Avec l’équipe municipale, nous mettons

tout en œuvre pour attirer de nouveaux résidents et

développer notre commune, afin de la rendre

toujours plus attractive.
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Le QUESTIONMAIRE 

16. Mes auteurs favoris en prose : Victor Hugo 

17. Mes poètes préférés : Jean de la Fontaine

18. Mes compositeurs préférés : Offenbach

20. Mes peintres préférés : Monet

21. Mes héros dans la vie réelle : actuellement aucun. 

Siècle dernier : les anonymes qui ont caché ou sauvé des 

personnes qui étaient menacées durant la Seconde Guerre 

mondiale

22. Mes héros dans l'histoire : Charles de Gaulle

23. Ce que je déteste le plus : la trahison et l’hypocrisie

24. Le personnage historique que je déteste le plus : Hitler

25. Les faits historiques que je méprise le plus : les 

génocides

26. Le fait militaire que j'estime le plus : le Jour le plus 

long et la libération de l’Europe du Nazisme

27. La réforme que j'estime le plus : plan santé au travail 

et télétravail

28. Le don de la nature que je voudrais avoir : 

le pouvoir de guérison

Votre engagement envers l'amélioration de votre

commune est admirable, et je suis convaincue que vos

actions continueront de bénéficier à tous les habitants.

Je vous remercie, d’avoir répondu à mes questions et

d’avoir contribué au nouveau concept « Paroles de

Maire » de l’Union des maires et des élus de l’Eure !

Dernières nouvelles
RELATIONS / PROJETSRénovations et patrimoine

Quels sont vos projets pour l'avenir de la commune ?

L'année prochaine, nous avons pour ambition de rénover la toiture

de l'ancienne école, un projet essentiel pour préserver ce bâtiment.

Parallèlement, la restauration de la voûte de l'église s'étendra sur 5

ans, témoignant de notre engagement. Nous poursuivons également

nos efforts pour améliorer notre commune à travers divers projets.

Parmi ceux-ci, la rénovation de la salle Michel de Decker, réalisée

entre 2015 et 2024. Nous y avons installé de nouveaux volets,

remplacé les portes d'entrée, et facilité l'accès aux personnes en

situation de handicap, en créant un parking PMR et des toilettes

adaptées. Le mobilier a été renouvelé, et une nouvelle porte a été

ajoutée, ouvrant sur une cour arrière. Nous envisageons d'ailleurs

d'agrandir cette salle.

Avez-vous des exemples de rencontres ou

d'événements qui ont eu un impact sur votre travail ?

Oui, par exemple, lors du Congrès de l’UMEE le 18 juin

2024 à Pont-Audemer, j'ai rencontré M. Loïc Desmonts,

qui rénove désormais la voûte de notre église. Nous

avons pu discuter et envisager une collaboration .

Je participe aussi régulièrement à des événements

comme le Forum de l’Agence de la Ruralité, ce qui me

permet d’échanger des idées avec d'autres élus.

1. Ma vertu préférée : le mérite

2. Le principal trait de mon caractère : courageux 

et tenace

3. La qualité que je préfère chez les hommes : 

l’intégrité

4. La qualité que je préfère chez les femmes : 

la douceur

5. Mon principal défaut : n’aime pas avoir tort

6. Ma principale qualité : attaché aux valeurs 

humaines

7. Ce que j'apprécie le plus chez mes amis : 

l’honnêteté

8. Mon occupation préférée : l’électronique

9. Mon rêve de bonheur : le bien être de ma famille

10. Quel serait mon plus grand malheur ? pour moi 

et les miens d’avoir une maladie incurable et qui 

fait souffrir

11. A part moi -même qui voudrais-je être ? 

un chercheur

12. Le pays où j'aimerais vivre : en France

13. La couleur que je préfère : bleu ciel

14. La fleur que je préfère : la rose

15. L'oiseau que je préfère : la mésange

Ma devise « Ne jamais se décourager 
malgré les obstacles »

Page 2


